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   越前町小中学校の再編（案）についての説明会 結果概要   〔四ヶ浦小学校区〕 

開 催 日 時  令和３年１０月２０日（水） 午後７時～午後７時５２分 

開 催 場 所  越前サブコミュニティセンター 

出 席 者 数  区関係者：２３名 

事 務 局  教育長・教育委員会事務局長・学校教育課長・町指導主事・学校教育課職員２名 

 

主な質疑・応答の概要 

意見・質問 回 答 

 将来中学校の統合計画があるのなら、越前中学校の

改修は無駄ではないか。中学校の統合を先にできない

のか。 

 越前中学校の改修は小学校児童に対応した改修のみ

と考えている。中学校の再編が早まるような話になれ

ば、新中学校の位置も検討しながら無駄な経費がかか

らないよう進めていきたい。 

 越前中学校までスクールバスで通うことになると、

遠方の地区の子どもは登校時間が早くなるのではない

か。 

越前中学校の上まで運行するなど、児童の負担軽減

を検討していきたい。 

 中学校の再編は、小学校の再編と同時かそれよりも

早く進めた方が良いのではないか。 

そのようなご意見が多ければ、当然検討していかな

ければならない。 

 越前中学校の校舎について、将来小学校のみの校舎

となった場合、余った校舎の利用方法についても積極

的に考えて欲しい。 

小学校跡地と併せて、皆さんのご意見をお聞きしな

がら考えていきたい。 


